
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º  093 /2014.- 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, nos 

responda: Quando o problema da higienização do banheiro público da praça 

Umbelina Bueno será resolvido?  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diariamente, recebo queixas e críticas dos munícipes reclamando da 

falta de higiene do banheiro público da Praça Umbelina Bueno.  

A higienização é realizada com uma frequência muito baixa, e não da 

conta de atender a necessidade da demanda de pessoas que utilizam os banheiros 

públicos todos os dias. Foi realizada uma indicação para solucionar o problema, mas 

até agora os banheiros continuam em estado lamentável. 

É valido ressaltar que estes banheiros atendem uma demanda muito 

alta, servem a todas as pessoas frequentam o centro de Jaguariúna, desde 

funcionários dos comércios e seus respectivos clientes, como turistas e visitantes, e 

por isso precisam estar em condições aceitáveis de uso, e condições de higiene 

satisfatórias devem ser garantidas a todos que necessitam deles. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa Cidade o empenho para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 14 de Abril de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária 

realizada nesta Casa de Leis, aos 15 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de abril de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFRREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


